
PREGUNTA QUE  PRESENTA MARÍA JOSÉ  SOLER  MARTÍNEZ,  CONCEJAL  DEL
GRUPO MUNICIPAL MC CARTAGENA, SOBRE ‘INFORME SERVICIOS JURÍDICOS
MUNICIPALES SOBRE LOS AVALES DE HANSA URBANA’

Dos plenos atrás  se aprobó una moción solicitando informe de los servicios jurídicos
municipales  que  valorara  la  viabilidad  de  ejecutar  los  avales  depositados  por  Hansa
Urbana para la rehabilitación del Monasterio de San Ginés de la Jara.

Por lo anteriormente expuesto, la concejal que suscribe presenta al Pleno la siguiente:

PREGUNTA

 ¿Dispone el Gobierno de ese informe pudiendo, por tanto, facilitar al  Pleno  su
contenido?

 

En Cartagena, a 1 de octubre de 2021

         Fdo. José López Martínez                                 Fdo. María José Soler Martínez

Concejal-Portavoz Grupo municipal  MC                   Concejal del Grupo municipal MC

  

A LA ALCALDÍA – PRESIDENCIA DEL EXCMO. AYUNTAMIENTO DE CARTAGENA


